

## Ética y coherencia, aplicadas desde el sentido común.

Bajo nuestro entender, tanto la coherencia como la ética personal y profesional, van de la mano de la responsabilidad y el ánimo de superación y crecimiento de todo proyecto y negocio. Ambos son elementos inherentes e inseparables de la operativa de nuestra empresa, así como de las acciones de sus integrantes que, al aplicarlas con sentido común nace la responsabilidad social corporativa.

En atención a lo anterior, DB REFORMA se rige por un conjunto de principios y valores que constituyen nuestro marco de actuación; que son la base de las iniciativas adoptadas para nuestra contribución y compromiso en este campo y que consideramos prioritarios conocer por todos los agentes intervinientes antes de iniciar cualquier tarea. Pues entendemos nuestros proyectos como trayectos de corta, media o larga duración, en los que los participantes deben sentirse cómodos y conformando un mismo equipo; siendo conscientes de las características del resto de tripulantes, a fin de que el resultado sea tanto el deseado como un éxito común.

Nuestra identidad empresarial y familiar, nos ha mostrado, a base de errores y éxitos, pero sobre todo del aprendizaje en la asunción de ambos, que tiene que haber, inalterablemente, una correspondencia entre los valores corporativos y personales, adoptados al inicio de cada empresa y proyecto, para que la responsabilidad social empresarial exista y sea eficiente.

En este sentido, en parte, de llevar a cabo la gestión reputacional y de transmitir nuestros criterios corporativos a través de las acciones e iniciativas en esta materia; hoy en día, podemos decir que tenemos un equipo técnico y de obra integrado y organizado, en continua evolución y con espíritu de superación y crecimiento personal, que comparte unas bases históricas inmutables y aporta unos valores bien definidos.

Todas las áreas de negocio de nuestra empresa están obligadas a integrar y aplicar la responsabilidad social, en tanto en cuanto se trata de un asunto global y de conjunto y, por tanto, es de afectación a cualquier rama y trabajador del empresa o persona que intervenga directa o indirectamente a los proyectos y / o procesos que desarrollamos.